
篠原区役員会報告
令和 4年度第 3号
2022 年 6月 25日　発行
発行責任者　区長　細入　勇

回　覧

令和4年度篠原区第 3回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和4年度6月役員会議事録】

2022年6月8日（水）19:00~22:00（篠原分館）
出席者
細入区長、篠副区長（会計）、1組奥田（自主防災）、2組矢吹（育
成）、3組渡辺（体育）、4組阿南（分館主事）、5組川杉（文化）、小
川眞澄（環境）、小川尚（福祉）、鈴木（広報）

議事

１　区長より
　　北杜市選挙管理委員会よりポスター掲示場所設置に係る
　敷地及び構築物の借用に、篠原分館前の敷地場所の協力お
　願いがあった。
　　すずらん祭りは、8月7日(日)に開催予定で公民館などへのポ
　スター掲示の協力あり。
　　5月24日(火)に小淵沢地区公民館長・主事会議に参加、分
　館活動補助金等について協議した。同補助金については、6 月
　中旬までに申請する。
　　費用の掛かる要望書を市に提出するときは、見積もりを取る
　必要がある。 

2　防災担当より
　　北杜消防署に篠原区自主防災組織図(令和4年度)を提出
　する。 
　　 6月20日(月)に実施する救命講習について 
　・ 参加する方の、住所及び生年月日を峡北消防本部へ提出す
　　る必要がある。 各組長は防災担当まで提出願いたい。 
　 ・ 講習当日は、コロナ感染防止のため健康チェックを提出して
　　いただく。
 　・ 講習に使用する備品について、一部公民館のものを使用す
　　る。

3　育成部長・2 組組長より
　　　5月14日(土)開催の、青少年育成小淵沢地区民会議総　
会に出席した。 総会の議事は、すべて承認可決された。
　　過去に、くんぺい童話館へとつづく砂利道については、道が
　悪いのでゴミステーションへのゴミ出しの近道として通行しな
　いで欲しいと、要望があった とのこと。改めて、協力をお願いし
　たい。 

4　体育部長より
　　分館対抗球技大会及びゲートボール大会は中止が決定。
　　小淵沢町体育祭については、7月に話し合い決定する。 

5　分館主事より
　　9月実施予定の篠原開拓祭及び敬老の集いについて、敬　
老の集いは行う方向で考える。子供の神輿については、育成　
から関係する方 と々調整し、7月の 役員会議時に通知された　
い。 

6　文化部長より
　　文化祭を実施するか否かは、まだ決定していないが、実施
　するとすれば8月 から準備をしておく必要がある。

7　福祉部長より
　　区には、今年4月1日現在で104名の75歳以上の方 が々お
　られる。
　　福祉部の活動の一つに「お楽しみ給食活動」がある。80歳
　以上の一人暮らしの方 に々福祉委員と区民ボランティアがお
　弁当を配達し、あわせて見守り活動を実施している。
　　その活動の中で、ごみ排出困難者がおられるのでゴミ回収
　を実施している。 
　　運転免許の返納、あるいは車がないことでゴミ出しが困難
　であり、ほかの区民に出してもらっている区民がおられるか、　
　福祉委員に調査してもらっている。全ての組で調査は終わって
　いないが、5組では対象者がおられて、組で対応されている。 
　　そこで、区としての、対応策のオプションを役員で検討した。
　区民ボランティアによるものと外部団体のサービスを使うもの
　とがあり、 役員からいろいろな意見が出された。
　　結論として、今後、現在行われている支援は続行し、新たに
　発生した件に関しては、組ごとに対応する。
 
8　環境部長より
　　6月5日(日)の春季環境整備は異常なく終了した。お疲れさ
　までした。
　　各組の環境委員が申し送りを受けている備品は、一部を除
　いて消防車庫横(屯所)の倉庫に収納することができた。防災
　担当の方の協力に感謝する。
　未舗装路の砂利補給及び舗装路のアスファルト補填につい
　て、要望が出そろった。市に申請を実施する。

次回役員会 7月13日(水) 19時から
議事録 4組阿南

　　　

日頃から区民皆様には地域活動にご協力していただき、誠にありが
とうございます。
コロナ禍からの出口が見えないですが、区の運営に役員一同協力
し、また区民皆様のご理解・ご協力を得て頑張っていきたいと思い
ます。
今後とも宜しくお願い致します。　区長　細入　勇


